



なかよし

湖北小学校
なかよしだより
令和6年度11月号

校庭の木々も色づき始め、深まりゆく秋を感じさせる季節となりました。朝晩は冷えることもあります子どもたちは、天気の良い日中は、元気に外で遊んでいます。

今月も、10月に引き続き、いろいろな行事が予定されています。持久走練習も始まりますので、体調管理に気を付けながら、体力アップに励む子どもたちを、応援していきたいと思ひます。

なかよし学級の活動

※併せて、交流学級の学年だよりの内容もご確認ください。

○サツマイモの収穫

なかよしの畑のサツマイモを収穫しました。中には特大サイズのイモもあり、子どもたちは「見て!すごい!」と興奮した様子でした。もっと土の中に隠れているのではないかと、粘り強く探す姿も見られました。サツマイモのつるは、丸く成形してクリスマスリースになる予定です。また収穫したサツマイモや、以前に収穫したトウモロコシを使って、今後みんなで調理する会もあります。詳細については改めてお知らせいたします。



お知らせとお願い

★児童との教育相談月間【11/1(金)～11/29(金)】

今月は、子どもたちとの教育相談月間になります。学校生活のことや、学習のこと、友だちのことなど、一人ひとりと会話する時間を作り、そして、日常の様子をよく知ることで、安心して学校生活が送れるように、支援していきたいと思ひます。また、学級担任だけでなく、心の相談室の松村先生にも相談できる機会になります。必要に応じて、繋げていきたいと思ひます。

★持久走練習について

11/5(火)から、火曜と木曜のなかよしタイムに校内持久走大会に向けた練習があります。

体調不良等で見学する場合は、連絡帳でお知らせください。連絡がなければ参加となります。

体操服、赤白帽子、水筒、タオル等の忘れ物がないよう、お声掛けもお願いします。

<設定距離>

1、2年生:960m・3、4年生:1150m・5、6年生:1400m

○持久走大会 11月28日(木)予備日29日(金)



★昼食後の歯磨きについて

コロナ禍で中止されていた歯磨きですが、11月から実施できるようになります。実施の有無についてはご家庭での判断をお願いします。実施される場合は、ご自宅で事前にはみがき指導をしていただき、コップ・歯ブラシ・ハンカチを揃えてお子さんに持たせていただきますようお願いいたします。

結果だけではなく、努力を続けることや、最後まで頑張って走りきることを大切に支援していきます。

